



**Kindern auch in schwierigen  
Zeiten Orientierung bieten**  
mit Humanistischer Lebenskunde  
ab der 1. Klasse

Die Herausforderungen der Corona-Krise und der Bedarf, Kindern in dieser außergewöhnlichen Zeit Orientierung zu bieten, machen das freiwillige Unterrichtsfach **Humanistische Lebenskunde** besonders wertvoll.

Neben der Anmeldung über die Schule ist seit Beginn des Schuljahres 2020/21 auch eine digitale Anmeldung unter **[anmeldung.lebenskunde.de](https://anmeldung.lebenskunde.de)** möglich.

**Hinweis:**

Hat Ihr Kind im vergangenen Schuljahr bereits am Fach Humanistische Lebenskunde teilgenommen oder wurde bereits schriftlich angemeldet, bedarf es keiner erneuten Anmeldung.

**[anmeldung.lebenskunde.de](https://anmeldung.lebenskunde.de)**